

PINION MOTOR.GEARBOX.UNIT MIT DREI WICHTIGEN BRANCHEN AWARDS AUSGEZEICHNET

DENKENDORF, 24. Januar 2024

Im Sommer 2023 wurde das Pinion E-Drive System mit dem Herzstück der Motor.Gearbox.Unit (MGU) als Weltneuheit auf der Eurobike präsentiert. Nach der Auszeichnung des neuartigen Antriebssystems mit dem Eurobike Gold Award im Juni sowie dem Pinkbike Award im Dezember letzten Jahres freut sich das Pinion Team jetzt über den Design & Innovation Award – den „Oscar der Bike- und Medienbranche“.

Unzählige Arbeitsstunden in Technik und Entwicklung stecken in der Motor-Getriebe-Einheit von Pinion. Herausgekommen ist ein revolutionäres Konzept, welches das Potential hat, den E-Bikemarkt umzukrempeln: Das verschleißarme und nahezu wartungsfreie Antriebssystem mit der Pinion Motor.Gearbox.Unit vereint eine elektrische Schaltung mit bis zu 12 Gängen (Smart.Shift Technologie) und einen leistungsstarken Elektromotor, der ein Drehmoment von bis zu 160 NM auf das Hinterrad bringt.

Die Pinion MGU wurde bisher mit drei prestigeträchtigen Awards, die in der Fahrradindustrie für herausragende Produkte verliehen werden, ausgezeichnet. Ausgewiesene Experten und Branchen Insider wurden in verschiedenen Aspekten wie beispielsweise Design, Innovation, Leistung und Funktionalität überzeugt.

„Ein echtes Carefree-Antriebssystem, das Bike-Designern neue Möglichkeiten eröffnet und künftig sicher in vielen Bikes zum Einsatz kommen wird.“

Jury Eurobike Award

„Die Pinion Motor.Gearbox.Unit (MGU) gewinnt vor allem deshalb, weil der E-Drive von allen für diesen Preis nominierten Innovationen das größte Potenzial hat, das Design von vollgefederten E-MTBs zum Besseren zu verändern.“

Pinkbike

„Die Pinion Motor.Gearbox.Unit revolutioniert das E-Bike-Erlebnis mit ihrer Integration von Getriebe-Gangschaltung und Motor in einer Einheit... Die Pinion MGU überzeugt als wegweisende Lösung für die Zukunft des E-Bike-Marktes.“

Jury Design & Innovation Award

Bereits im aktuellen Modelljahr vertrauen folgende führende Bike Brands auf die Innovation des süddeutschen Unternehmens: Bulls, Flyer, i:SY, Kettler, Pegasus, Rotwild, Simplon, Tout Terrain und Zemo. Dabei ist von E-MTBs, E-Trekking, E-Kompakt bis hin zu E-Cargo Bikes alles mit dabei. Auf der diesjährigen Eurobike werden neue renommierte Marken mit dem Pinion E-Drive System präsentiert werden, womit sich Pinion weiter als Innovationstreiber für E-Systeme etabliert.

DOWNLOAD BILDER:

[Pinion MGU X Awards](#)

PRESSEKONTAKT

SABRINA WEISS

+49 176 34 27 76 82

s.weiss@pinion.eu

ÜBER PINION

Pinion wurde 2008 von zwei ehemaligen Porsche-Ingenieuren, Christoph Lermen und Michael Schmitz, gegründet. Ihre Vision war es, „eine Fahrradschaltung mit dem Herz eines Sportwagens“ zu bauen. Das vollständig abgedichtete Schaltgetriebe kombiniert das Beste aus Automobil- und Fahrradtechnologien und bietet so eine unvergleichliche Antriebsleistung und Zuverlässigkeit. Pinion-Antriebstechnik ist immer zentral im Fahrrad integriert, robust, wartungsarm und nahezu verschleißfrei und unter den härtesten Bedingungen der Welt erprobt.

Im Sommer 2023 stellte Pinion als Weltneuheit das Pinion E-Drive System vor. Es handelt sich dabei um eine Motor-Getriebe-Einheit. Sie vereint einen leistungsstarken Elektromotor mit bewährter Pinion Getriebetechnik und elektrischer Schaltung von bis zu 12 Gängen in einem kompakten Paket zu einem völlig neuen Antriebssystem für E-Bikes.

Entwicklung, Produktion und Vertrieb der Pinion Getriebe und Antriebe geschieht in Denkendorf bei Stuttgart. Höchste Qualität, einwandfreie Funktion und Langlebigkeit haben oberste Priorität. Zentral in den Fahrradrahmen integriert, verschleißfrei und dauerhaft zuverlässig.

Für seine technisch innovativen Getriebebeschaltungen wurde Pinion mehrfach mit Produkt- und Design-Awards ausgezeichnet. Jeder Pinion Antrieb ist „Made in Germany“ – Entwicklung, Design, Konstruktion, Serienfertigung, Vertrieb und Service finden am modernen Firmensitz in Denkendorf bei Stuttgart statt. Das Team umfasst über 100 festangestellte Mitarbeitende. Pinion liefert an über 100 namhafte Fahrradhersteller weltweit und ist mit einem europaweitem Händlernetzwerk mit über 600 Stützpunkten vertreten.

Als Teil der BRP Gruppe steht Pinion im Schulterschluss mit weltweit agierenden Unternehmen im Bereich der E-Mobilitäts- und Powersport-Produkte und treibt die eigene Internationalisierung aktiv voran.